

Märchenhafter Fasching

„Simsala Grimm... so wie im Märchen“ lautete das Motto für den Fasching Mauterndorf. Und es wurde dann auch wahrlich märchenhaft.

MAUTERNDORF. Der Kinder-Maskenball der Faschingsgilde des USC Mauterndorf bildete den Auftakt für das Faschingswochenende in Mauterndorf. Beim Elite-Maskenball – mit dem Ein-

zug von Prinzenpaar und Hofstaat als Höhepunkt – ging es gemäß dem Motto märchenhaft zu. Den Abschluss bildeten die beiden ausverkauften Faschingsitzungen, bei denen „Ratsch-Kathl“, „Da Wegmacher“, Kasmandln oder „Bartl und Voitl“ ihre spitze Zunge zeigten. Mit dabei natürlich auch Herrenballett und Tanzgirls. Es war jedenfalls wieder eine gelungene Veranstaltung des USC Mauterndorf. Mehr Fotos vom Mauterndorfer Faschingswochenende auf www.usc-mauterndorf.at



Katharina, Mama Brigitte und Julia hatten viel Spaß beim Kinder-Maskenball.



„Wir sind Kaiser“ durfte natürlich bei der Faschingssitzung in Mauterndorf nicht fehlen. Seine Majestät (Johann Steffner-Wallner) und Seyffenstein (Hubert Mauser) behandelten Bittgesuche der Bevölkerung. Bilder: SW/R.HOLITZKY (3)



Die zahlenmäßig größte Gruppe beim Elite-Maskenball waren die „Veitlbauer-Kühe“, die dem Prinzenpaar ihre Aufwartung machten.



Heimische Milch hat ihren Wert. Für Mensch, Arbeitsplätze und die Zukunft von uns allen! Die Salzburger Landwirtschaft und Agrarlandesrat Sepp Eisl kämpfen für heimische Qualität.

Damit auch in Zukunft unsere Arbeit und Versorgung gesichert sind!

**SALZBURGER
LANDWIRTSCHAFT**

Wir schaffen Lebensqualität!

Eine Initiative für Mensch und Natur von Landesrat Sepp Eisl.

